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BM für Landesverteidigung und Sport  

Anfragebeantwortung 

 

 

 

S91143/22-PMVD/2010 23. April 2010 

Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

P a r l a m e n t  

1 0 1 7  W i e n  

Die Abgeordneten zum Nationalrat Kunasek, Kolleginnen und Kollegen haben am 

25. Februar 2010 unter der Nr. 4683/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend "Investition von 311 Millionen Euro in Kasernen" gerichtet. Diese Anfrage 

beantworte ich wie folgt: 

Zu 1 bis 5: 

Einleitend möchte ich festhalten, dass Infrastrukturinvestitionen für die Truppe auf meiner 

Prioritätenliste ganz oben stehen und weiter durchgeführt werden. 

Da die detaillierte Beantwortung dieser Anfrage aber einen außerordentlich hohen 

Verwaltungsaufwand verursachen und gleichzeitig Rückschlüsse auf die militärische 

Infrastruktur, das eingesetzte Personal und damit auf einsatzrelevante Grundlagen des 

Bundesheeres zulassen würde, ersuche ich um Verständnis, dass ich von der Beantwortung 

der Anfrage absehe. 

 

MAG. NORBERT DARABOS 

BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG UND SPORT 
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